



HARI ANTINARKOTIKA INTERNASIONAL

Balaikota Yogya Dicanangkan Lingkungan Tanpa Narkoba

YOGYA (KR) - Peringatan Hari Anti Narkotika Internasional (HANI) di DIY ditandai dengan upacara di halaman Balaikota Yogyakarta, Rabu (26/6), selaku inspektur upacara Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi (BNNP) DIY Brigjen Pol Tri Warno Atmojo. HANI 2019 mengangkat tema 'Milenial Sehat Tanpa Narkoba Menuju Indonesia Emas'.

Saat memberikan amanat, Tri Warno membacakan sambutan Wakil Presiden RI Jusuf Kalla. Dalam sambutan tersebut Wapres mengatakan, Indonesia adalah negara besar dengan tantangan yang tidak mudah, salah satunya peredaran gelap narkotika. "Kalau masalah ini tidak ditangani bersama akan mengancam eksistensi negara, merusak tatanan sosial dan menghancurkan bangsa," terang Wapres.

Menurut Wapres, untuk mewujudkan kemakmuran bangsa, salah satu kunci utamanya adalah sumber daya manusia yang unggul dan tangguh. Oleh karenanya perlu dilakukan upaya-upaya



KR-Devid Permata

Paku Alam X memberikan penghargaan lomba duta pelajar anti narkotika.

pencegahan agar generasi muda tidak terjerumus ke dalam peredaran gelap narkotika. "Generasi milenial dalam keseharian selalu menggunakan teknologi digital, maka memanfaatkan teknologi itu untuk menyebarkan informasi penanggulangan dan pencegahan narkotika," katanya.

Tri Warno usai upacara mengatakan kepada warta-

wan, bahwa BNNP DIY terus menekankan pada upaya pencegahan peredaran narkotika dengan memperbanyak membentuk komunitas-komunitas antinarkoba dan pencaanangan lingkungan/kantor anti narkotika. Menurutnya, selama ada permintaan (demand) narkotika, maka para produsen/bandar akan terus mema-

soknya dengan tujuan merusak masa depan generasi muda bangsa Indonesia. Untuk memutus rantai peredaran narkotika ini, maka generasi milenial harus diedukasi tentang bahaya mengonsumsi narkotika. "Penyebaran informasi tentang penanggulangan dan pencegahan narkotika harus dilakukan secara terstruktur,

sistematis dan masif melibatkan seluruh elemen bangsa," katanya.

Di sela upacara dilakukan pencaanangan Kompleks Balaikota Yogyakarta Tanpa Narkoba dan Miras. Kemudian dilanjutkan pemberian hadiah pemenang lomba duta pelajar anti penyalahgunaan narkotika tingkat Kota Yogyakarta. Hadir dalam upacara di antaranya Wakil Gubernur DIY Paku Alam X, Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti didampingi Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi, Kajati DIY Erbagtyo Rohan dan Wakapolda DIY Brigjen Pol Bimo Anggoro Seno.

Haryadi Suyuti mengatakan, dengan dicanangkannya Balaikota tanpa narkoba dan miras, maka tidak boleh ada narkoba dan miras di lingkungan Balaikota. Pencaanangan ini akan diperluas di kantor-kantor lain di wilayah Kota Yogyakarta juga sekolah dan perguruan tinggi. "Untuk saat ini masih untuk kantor-kantor dulu, kedepan seluruh wilayah Kota Yogya bersih narkoba," katanya. (Dev)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005